

## Fútbol | Tercera División

# Damián: "Recuperamos las mejores sensaciones"

El extremo del Caudal cree que "sería positivo cerrar el título cuanto antes" y califica el duelo ante el Condal como "complicado"

Mieres del Camino,  
P. PÉREZ

El centrocampista Damián fue uno de los grandes protagonistas del duelo del Caudal el pasado sábado. El extremo, que regresaba al once titular, marcó uno de los tantos del conjunto mierense. "Fue un tanto que nos dio confianza, ya que antes habíamos fallado otro", destaca el futbolista turonés.

Para Damián, el Caudal cuajó un buen encuentro, "sobre todo tras la expulsión que sufrió el Lugones". El extremo del equipo mierense cree que "en los dos últimos partidos, ante Langreo y Atlético de Lugones, logramos recuperar las sensaciones de la primera vuelta". Un tramo de competición que para el centrocampista "es muy difícil de igualar". Por ello, Damián no oculta su felicidad, ya que el Caudal alcanza su mejor nivel "de cara al tramo más importante de la temporada".

Y es que para el jugador turonés, el Caudal "necesitaba un partido como el que jugamos ante el Langreo". El centrocampista admite que frente al conjunto azulgrana "conseguimos romper la racha de tres partidos empatados" y asegura que "fue un encuentro que puede servir perfectamente para saber lo que nos vamos a encontrar en el playoff de ascenso a Segunda B".



Damián disputa un balón ante Jandro, del Covadonga. | J.R. SILVEIRA

Para Damián, el encuentro frente al Atlético de Lugones se puede calificar como "partido trampa". El centrocampista del Caudal admite que "venían en un

buen estado de forma y equipos como Avilés o Tuilla se dejaron puntos allí".

El partido del sábado tenía un carácter especial para Damián. El

turonés fue futbolista del Atlético de Lugones durante la pasada temporada. "Fue un gran año y gracias a mi actuación allí pude regresar al Caudal", destaca.

La jornada terminó de manera positiva para el equipo mierense, ya que el Avilés se dejaba tres puntos frente al Urraca en Posada de Llanés. "Iban a un campo difícil, se jugaban salir de las posiciones de la parte baja de la tabla", apunta. Pese a todo, el extremo turonés asegura que "nosotros tenemos que seguir haciendo nuestro trabajo y no fijarnos en lo que hagan los demás".

El próximo domingo (Hermanos Antuña, 18.00 horas), el Caudal recibe al Condal. "Es uno de los partidos más complicados que nos queda", destaca el jugador del equipo mierense. Además, Damián asegura que "tenemos por delante tres partidos que van a resultar fundamentales". Los caudalistas reciben al Condal, visitan al Urraca y reciben al Marino de Luanco.

Con tres victorias en estos tres duelos, el Caudal se proclamaría campeón de liga. "Dependemos de nosotros mismos y eso nos otorga confianza", afirma Damián. Sin embargo, el jugador del conjunto mierense considera que "sería positivo cerrar el título cuanto antes para poder preparar lo mejor posible los encuentros de promoción".

## Baloncesto

## El Pozo Sotón, beneficiado por los resultados

Los mierenses dependen de sí mismos para jugar el playoff

Mieres del Camino,  
P. PÉREZ

Los resultados de la última jornada de Liga EBA sonrieron al Pozo Sotón de Mieres, que pasa a depender de sí mismo para disputar la liguilla por el ascenso.

Los mierenses deben constituirse como el mejor segundo entre los grupos A-A y A-B (donde militan) de Liga EBA si quieren jugar el playoff. En el Grupo A-A participan un mayor número de equipos, por lo que es necesario ponderar el porcentaje de victorias y derrotas. Lo que hace unas semanas parecía una quimera, a día de hoy es completamente real, debido a las derrotas de Santurzi (79-70 frente a Mondragón) y de Pas piélagos (80-76 ante Universidad de Valladolid) otorgan plenas opciones al equipo de Arturo Álvarez, ya que si logra vencer sus tres encuentros restantes en el Grupo A-B tendría un porcentaje mayor de victorias que cualquier posible segundo clasificado del Grupo A-A.

El Pozo Sotón se verá obligado a vencer sus tres partidos restantes ante Narón, Chantada y Queso Zamorano. Este último duelo será fundamental. Los mierenses han de remontar un desfavorable 85-71 de la ida.

## Hockey Patines |

## El Patín Mieres podría descender esta jornada

Los negrillos se encuentran a once puntos de la salvación

Mieres del Camino,  
P. PÉREZ

El Patín Mieres se aferra a la esperanza para conservar la categoría en Primera División. Sin embargo, el conjunto negrilla podría ver cumplidos sus peores presagios esta jornada. Los mierenses podrían certificar su descenso de categoría si se cumplen una serie de resultados a lo largo de la jornada.

El conjunto negrilla se sitúa en la penúltima posición y se encuentra a once puntos de la permanencia, la cual marca el Patín Vilanova. Aún restan cinco encuentros por disputarse en Primera División, pero los mierenses podrían despedirse de la categoría este sábado.

Si los mierenses caen derrotados ante el Manlleu (sábado, 20.30 horas, Visiola Rollán) y el



Nico Carmona, en el duelo ante Sant Cugat. | J.R. SILVEIRA

Vilanova gana o empatara ante el Alcobendas (sábado, 19.00 horas), los de David Miranda certificarían su descenso. El empate del equipo negrilla también po-

dría resultar insuficiente en el caso de que el Vilanova lograra vencer al conjunto madrileño.

En caso de empatar a puntos con el Vilanova, el equipo mie-

rense saldría derrotado en el enfrentamiento particular. Los catalanes vencieron en los dos encuentros ligueros (2-7 en Mieres y 4-3 en Vilanova).